



Redacción: Carlos Cortés Caballero

LO QUE NOS FALTABA.

No era suficiente que los ex y dignatarios de este País no solo se “echaran ajíes” al estilo de los gatos, como decíamos en mi pueblo, sino que también utilizaran un vocabulario de mayor peso ante la escasez de argumentos convincentes .Ciertamente lo que alguien decía lo “ bueno no se hereda” pero los defectos si son dominantes y ahora siguiendo estas leyes, el señor Ministro de la Protección Social resolvió entrar por la misma tónica ante una observación del presidente de la Federación Médica Colombiana. Lamentable estas actitudes cuando debería primar la tolerancia-“comprensión y respeto a los demás, a sus ideas y sentimientos, sobre todo cuando son contrarios a los nuestros. Capacidad para convivir y participar por encima de las diferencias ideológicas”- en estos momentos cuando todos ansiamos hablar solo de paz, que se sume mas gente al grupo de quienes no la desean a ningún precio. Ver adjunto.

NUEVO CONCEPTO DE SALUD.

Los legisladores, al menos los de este país, piensan que al cambiar normas todo se arregla y en discutir cuales son las que a ellos más les convienen se pasan los periodos sin tocar los problemas de fondo que todos sabemos cuáles son y quienes los causan. En otros campos las cosas se hacen más fáciles, como en el nuestro, relativo a la profesión y más cuando alguien con suficiente peso académico lo propone. Veamos: Según El Tiempo – Diciembre 9 de 2012- “el científico colombiano Alejandro Jadaid catalogado por la revista TIME como uno de los genios que van a cambiar el mundo en este siglo “ de acuerdo con la definición actual de salud que la OMS adoptó en 1946 y que todos repetimos que es el estado de com-

pletoetc. “nadie podría ser saludable” por lo cual propone que se cambie ese concepto por el de “salud es la capacidad de las personas o de las comunidades para adaptarse, o para autosugestionar los desafíos físicos, mentales o sociales que se le presenten en la vida”.

LA REALIDAD

Se confunde uno a veces sin saber que es lo mejor y más cuando se trata de formar su propio criterio al obtener información de diferentes fuentes. Un ejemplo es lo concerniente a la salud. La semana anterior Jeanne Whalen en su columna de El Tiempo; Diciembre 29- 2012- Los británicos dicen No a Virgin en la salud escribió: “Los esfuerzos de gran Bretaña por aumentar el papel del sector privado en la salud pública contrastan con Estados Unidos donde la ley de salud del gobierno de Barack Obama- Obamacare- incrementa el papel del estado en la financiación y regulación del cuidado de la salud.”. Por lo visto no hay un modelo ideal aunque el presidente de la compañía – Virgin- Bart Johnson enfatizó que “existe una correlación completa entre el servicio de alta calidad y las ganancias.

RECUERDE

Y no por mí sino por otros “los elogios son la motivación en la vida de cualquier persona” “Cuantas personas podría hacer feliz hoy elogiándolas de alguna manera” Estas frases se han tomado de los mensajes que con bastante frecuencia nos envían por este medio.

